



Medienmitteilung vom Verein Bitcoin Alps

Bitcoin – Die Zukunft des Geldes

Thun, 6. November 2024 – Am Samstag, 2. November, fand mit der Bitcoin Alps Konferenz die zweite erfolgreiche Bitcoin Konferenz im Kanton Bern statt.

Rund 250 Personen folgen dem Ruf des gemeinnützigen Vereins Bitcoin Alps und lernen verschiedene Facetten vom härtesten Geld, welches auch in Zukunft nicht mehr wegzudenken ist, kennen.

Dominique Bühler, Grossratspräsidentin (Grüne), eröffnete die Konferenz mit einem feurigen Gruss des Kantons Bern. Dann tauchte das Publikum in die Geschichte des Geldes mit Pascal Hügli, Journalist, Moderator und Finanzexperte, ein. Bitcoin ist für alle da. So zeigte die 13-jährige Samantha de Waal, wie auch Annemarie Malkusch, welche die ältere Generation vertritt, welche Bedeutung Bitcoin bereits für Kinder wie auch pensionierte Menschen haben kann.

Oliver Gugger (Entwickler) und Samuel Kullmann (Mitglied des Berner Kantonsparlaments) gingen in einem intensiven und lehrreichen zweiten Teil des Vormittags auf berechnete Ängste mit dem neuen Geld ein. Kann Bitcoin gehackt werden? Weshalb schwankt der Bitcoin Preis so? Was passiert bei einem Blackout, oder wenn die Quantencomputer dann wirklich kommen? Mit Bitcoin kannst du deine eigene Bank sein, das ist eines der Versprechen, birgt aber auch Risiken, welche Skills erfordern, welche sonst von Drittparteien übernommen werden. Roland Stadler (Co-Founder bei BitBox) erläutert anhand einer Anleitung für Bitcoin-Diebe, wie man sich vor derer schützen kann.

Der Nachmittag starte mit kritischen Publikumsfragen, welchen sich Gil Lohner, Softwareentwickler und Politiker der Grünliberalen (glp) stellte. Anschliessend beleuchtete die Konferenz anhand verschiedener Beispiele, wie das Bitcoin Erfolgsmodell für KMUs, NGOs, Städte und Nationalstaaten aussehen kann.

Das breit gefächerte Zielpublikum der Konferenz reflektiert die universelle Anziehungskraft von Bitcoin – von neugierigen Privatpersonen, die sich Bitcoinwissen aneignen oder ihre finanzielle Unabhängigkeit stärken wollen, über Bildungseinrichtungen, die auf dem neuesten Stand der Technologie



bleiben möchten, bis hin zu Unternehmen, Finanzexperten und Politikern, die die Auswirkungen auf das globale Wirtschaftssystem verstehen und gestalten wollen.

Parallel zu den Vorträgen und Keynotes fanden verschiedene intensiv besuchte Workshops für Anfänger bis Fortgeschrittene statt.

Ronnie Grob, Chefredaktor des Magazins "Schweizer Monat", führen als Moderator durch den lehrreichen Tag.

Die Bitcoin Alps Konferenz im Kanton Bern war zweifellos ein großer Erfolg und bot eine wertvolle Plattform für Diskussionen und Wissensaustausch rund um das Thema Bitcoin. Die Veranstalter danken allen Teilnehmern und Teilnehmerinnen, Sponsoren, Referenten und Referentinnen für ihre Unterstützung und ihr Engagement.

Bilder der Bitcoin Alps Konferenz

Unter folgendem Link können Bilder der Bitcoin Alps Konferenz 2024 heruntergeladen werden. Der Fotograf ist Sandro Rossi. Copyright @Bitcoin Alps: <https://cloud.bitcoin-alps.ch/s/sJek6pfdH5iGnnw>

Wer steht hinter Bitcoin Alps?

Der 2022 gegründete Verein «Bitcoin Alps» ist eine Gruppe von Enthusiasten, die daran glauben, dass Bitcoin der Schlüssel zu einer besseren Zukunft ist. Durch den Aufbau und die Unterstützung eines optimalen Umfeldes für die Verwendung von Bitcoin, möchten wir die kulturellen, ökologischen, ökonomischen, politischen und sozialen Vorteile von "hartem (gesundem) Geld" nutzen. Das Ziel der Organisatoren ist es, dezentrale, politisch neutrale und freie marktwirtschaftliche Alternativen für die Gesellschaft zu schaffen, zugunsten der individuellen Freiheit und Souveränität sowie des Wohlstandes. Wir sind bestrebt, die Welt ein Stück besser zu machen, indem wir die Verwendung von Bitcoin durch Ausbildung und Bekanntmachung fördern und unterstützen.



Mediananfragen an:

Andreas Wenger, CoFounder Verein Bitcoin Alps

andreas@bitcoin-alps.ch

+41 79 762 26 17

Webseite: www.bitcoin-alps.ch

Instagram: https://www.instagram.com/bitcoin_alps/

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bitcoin-alps-thun/>

Facebook: <https://www.facebook.com/people/Bitcoin-Alps/100095312614908/>

X: https://twitter.com/bitcoin_alps

Wir freuen uns, wenn Sie in Ihren Medien über die Bitcoin Alps Konferenz 2024 in Thun berichten und schicken auf Wunsch gerne weitere Informationen.

Partner der Bitcoin Alps Konferenz 2024



Medienpartner



Technik- & Locationpartner

